
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

「令和 5年第 4 回定例記者会見」（11 月 27日） 

 

令和 5年第 4回定例記者会見を開催 

しました。子ども医療費助成の対象 

年齢拡充や松原市二十歳の集いのほ 

かにも、学校法人村川学園との包括 

連携協定や万博国際交流プログラム 

など、実施する事業についての説明 

や私の意見を述べさせていただきま 

した。 

 

 

 

 

 

 

「世界マスターズ水泳選手権 2023九州大会・結果報告」（11月 27 日） 

 

世界マスターズ水泳選手権 2023 九 

州大会に出場された小中智子さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。初めて世界大会に出場し良い経 

験になった、今後も健康で泳ぎ、大 

会にも出場したいと話してくれまし 

た。今後も競技に打ち込まれ、より 

一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 



 

「市政報告会」（10月 20 日～11 月 25 日） 

 

市政報告会を 10 月 20 日～11 月 25 

日に市内 5カ所で開催しました。当 

日参加いただいた皆さまには、本市 

が取り組んでいる施策の現状と成果 

や今後の取り組みについてお話させ 

ていただきました。今後も協働によ 

るまちづくりを進め、市民の皆さん 

の要望に応える政策を実行していき 

たいと思っております。今後も本市 

のまちづくりへのご支援とご協力を 

お願いいたします。 

 

 

 

「松原市 3 団体懇親会」（11月 24日） 

 

松原市 3団体懇親会の開催にあたり、 

挨拶をさせていただきました。松原 

市体育協会、松原市スポーツ推進委 

員協議会、松原市スポーツ振興協議 

会の皆さんには、日頃より本市のス 

ポーツの推進に対しご尽力をいただ 

き、ありがとうございます。今後も 

スポーツの力で、より活気のある、 

魅力あふれるまちづくりを進めてま 

いりますので、ご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 



 

「第 16回日本高校ダンス部選手権(他 1大会)・結果報告」（11月 21 日） 

 

第 16回日本高校ダンス部選手権及 

び、DANCE CLUB CHAMPIONSHIP第 11 

回全国高等学校ダンス部選手権に出 

場された同志社香里高等学校 3年生 

の星里季良さんが大会出場の結果報 

告に来てくれました。大会を終えて、 

努力の成果を感じることができた、 

ダンス部での経験をこれからに活か 

していきたいと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 

 

「2023年度マルちゃん杯 全日本少年柔道大会・結果報告」（11 月 21日） 

 

2023年度マルちゃん杯 全日本少年 

柔道大会に出場された松原北小学校 

6年生の小橋太心さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

中学生になっても柔道を続け良い結 

果を残したいと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 



 

「令和 6年度 松原市医師会予算編成に対する要望」（11月 21 日） 

 

松原市医師会の皆様につきまして 

は、とりわけ市民の皆さんへの健康 

維持・増進にご尽力いただきありが 

とうございます。本市も市民の皆さ 

んが安心して生活できる環境作りに 

全力で取り組んでいるところですが、 

これは松原市医師会の皆様を含め、 

多くの関係機関との協働なくして達 

成することはできません。今後も、 

市民生活の根幹となる健康を守る活 

動について、本市と連携して取り組 

んでいただけますようよろしくお願 

いいたします。 

 

「三高産業より寄附のお受取り」（11 月 21日） 

 

三高産業（松原市天美東）より、松 

原ふるさと寄附金を寄付していただ 

きました。福祉に関する事業に役立 

ててほしいという趣旨に沿うよう、 

今後の取り組みに有効に活用させて 

いただきます。温かいお志のもと、 

本市のまちづくりにご協力いただき、 

誠にありがとうございます。今後も 

更なる連携をお願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「韓国視察団 懇親会」（11月 19日） 

 

本市のセーフコミュニティや ISSの 

取り組みを視察するために来日され 

た、韓国視察団との懇親会を開催し 

ました。短い滞在期間でしたが、本 

市の魅力を存分に感じていただけた 

ことと思います。2 年後の万博の際 

や、大阪を訪れた際には、是非松原 

市に立ち寄ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

「松原市セーフコミュニティ 3度目の国際認証取得記念 祝賀会」（11 月 19日） 

 

松原市セーフコミュニティ 3度目の 

国際認証取得記念 祝賀会を開催し 

ました。認証取得にご尽力をいただ 

きました皆さん、本当にありがとう 

ございます。3度目のセーフコミュ 

ニティ国際認証をいただきましたが、 

この認証をゴールとし足を止めるの 

ではなく、これからも皆さんととも 

にさらなる安心・安全なまちづくり 

を進めていきます。 

 

 

 

 



 

「松原市セーフコミュニティ認証式典」（11 月 19日） 

 

3度目のセーフコミュニティ国際認 

証取得に伴い、認証式典を開催しま 

した。これまで、地域、各種関係団 

体、企業の皆さんと行政が組織の垣 

根を越えて、協働し活動を継続して 

きました。その成果が認められ 3度 

目の認証取得となったことを大変嬉 

しく思います。これからもより安心 

で安全なまちづくりを進めてまいり 

ますので、ご支援とご協力をお願い 

いたします。 

 

 

 

「SC 自治体交流会＆万博国際交流」（11月 18 日） 

 

SC 自治体交流会＆万博国際交流を 

開催しました。国内の SC認証自治 

体の皆さんや、韓国からも視察団の 

皆さんにご参加いただきました。SC 

をきっかけとした国内外の活発な交 

流の場となり、とても有意義な時間 

となりました。今後も本市のまちづ 

くりにご支援とご協力をお願いいた 

します。 

 

 

 

 

 



 

 

「松原市民図書館ボランティアの会 活動報告会」（11 月 16日） 

 

松原市民図書館ボランティアの会 

活動報告会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。松原市民図 

書館ボランティアの皆さんには、子 

どもたちへの読み聞かせや、声の広 

報、声の図書の作成などを通じて本 

市にご尽力をいただき、ありがとう 

ございます。今後もご支援とご協力 

をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「阿波おどりカップ全国学童軟式野球大会 2023(他 1大会)・結果報告」 

（11 月 15日） 

 

阿波おどりカップ全国学童軟式野球 

大会 2023、第 28回高野山旗全国学 

童軟式野球大会に出場された長曽根 

ストロングスの皆さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。阿波お 

どりカップでは見事優勝され、優勝 

したことで皆さん自分に自信を持つ 

ことができたと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 



 

 

「第 38回日本ペタンク選手権大会・出場決定報告」（11月 15 日） 

 

第 38回日本ペタンク選手権大会に 

出場される河本隆子さん、廣野文代 

さん、田中知子さん、小坂るみ子さ 

ん、竹之内早苗さんが大会出場決定 

の報告に来てくれました。大阪地区 

予選で、上位の成績を収め代表の座 

に輝きました。今までの練習の成果 

を出し切り、全力でプレーしてきて 

くださいとお伝えしました。また結 

果報告を楽しみにしています。 

 

 

 

 

「令和 6年度松原市歯科医師会予算編成に対する要望と歯ブラシの寄贈」 

（11 月 15日） 

 

松原市歯科医師会より要望書の提出 

と歯ブラシを寄贈していただきまし 

た。松原市歯科医師会の皆さんには、 

日頃より市民の歯と口腔の健康づく 

りや疾病予防にご活躍いただき、あ 

りがとうございます。要望について 

は、今後十分に精査し検討していき 

たいと思います。これからも日本一 

健康で、安心・安全なまちづくりに、 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 



 

 

「令和 5年度児童・生徒防火図画市長賞表彰式」（11 月 13 日） 

 

令和 5年度児童・生徒防火図画市長 

賞表彰式において、市長賞を授与さ 

せていただきました。今年度は 314 

点の応募があり、そこから市長賞に 

松原北小学校 4年生の芝池華乃亜さ 

んの作品を選ばせていただきました。 

春季火災予防運動防火ポスターとし 

て、芝池さんの作品を使用させてい 

ただきます。 

 

 

 

 

 

「株式会社ミヤマ産業より寄附のお受取り」（11 月 13日） 

 

株式会社ミヤマ産業より、ふるさと 

寄附金を寄付していただきました。 

今後、市政に有効に活用させていた 

だきます。温かいお志のもと、本市 

のまちづくりにご協力いただき、誠 

にありがとうございます。今後も更 

なる連携をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

「第 14回松原市ディスコン大会」（11月 12 日） 

 

第 14回松原市ディスコン大会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原市ディスコン協会の皆 

さんには、日頃よりスポーツを通じ 

て健康増進にご尽力いただきありが 

とうございます。本市といたしまし 

ても、「スポーツのまち まつばら」  

として、生涯スポーツ社会の実現に 

向けて取り組んでまいりますので、 

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原市文化情報振興事業団 30 周年×松原市観光協会 5周年記念イベント」 

（11 月 12日） 

 

一般財団法人松原市文化情報振興事 

業団 30周年と、松原市観光協会 5周  

年を記念し、文化会館にてフリーア 

ナウンサーの平井理央さんをお招き 

し、パネルディスカッションを行い 

ました。「いのち輝く！まつばらの 

未来の話をしよう！2023」を題材に、 

博覧会協会 西本氏、松原市文化情報 

振興事業団 根木氏、松原市観光協会 

松本氏と意見交換を行い有意義な時 

間となりました。 

 

 



 

 

「第 14回まつばらマルシェ」（11月 11 日・12 日） 

 

南大阪最大級の地産地消フェア「ま 

つばらマルシェ」を開催しました。 

1 日目は夜 9 時まで開催し、たくさ 

んの方がジャズを聴きながら、食事 

やお酒を楽しんでいました。また、 

flumpool の山村さん、阪井さん、 

Dream Aya さん、THE RAMPAGE の陣 

さん、岩谷さん、藤原さん、後藤さ 

ん等たくさんの方が駆けつけてくれ、 

ラジオの公開収録を行う等盛りだく 

さんの内容となりました。さらに、 

スケボーの「ベストトリックコンテ 

スト」では西矢椛選手が登場してく 

れ華麗なトリックを披露してくれま 

した。この 2日間を通して多くの方 

に楽しんでいただくとともに、松原 

市の魅力を再発見していただけたと 

感じています。またこのような素晴 

らしいイベントにしていただいた、 

多くの団体、企業、参加していただ 

いた市民の皆さん、本当にありがと 

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

「秋の全国火災予防運動に伴う巡回広報出陣式」（11 月 9日） 

 

松原市消防団及び松原市婦人防火ク 

ラブ連合会合同による秋季全国火災 

予防運動に伴う巡回広報出陣式を開 

催しました。近年の火災状況は非常 

に少ない件数で抑えられており、今 

年も本日までで 28 件となっています。 

これも皆さんの日頃の防火広報パト 

ロール等の地道な活動の成果である 

と考えています。これからも共に連 

携し、防火意識の向上の啓発と防火 

活動を推進してまいりましょう。 

 

 

 

「第 46回(2023 年度)全国 JOC ジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会競泳 

競技・結果報告」（11 月 8 日） 

 

第 46回(2023年度)全国 JOCジュニ 

アオリンピックカップ夏季水泳競技 

大会競泳競技に出場された天美小学 

校 4年生の服部香久耶さんが大会出 

場の結果報告に来てくれました。思 

うような結果は残せなかったようで 

すが全国のレベルを体感し良い経験 

となったようで、練習を重ねて次は 

上位を目指すと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 



 

 

 「松原市金婚式」（11 月 8 日） 

 

令和 5年度松原市金婚式を開催しま 

した。今年度は 73 組のご夫婦が結 

婚 50 年を迎えられました。半世紀 

にわたる長い歳月をご夫婦として、 

共に歩まれ、めでたく金婚式をお迎 

えになられたことに心からお祝い申 

し上げます。本市では、健康寿命を 

伸ばす取り組みや、社会参加を促す 

運動も実施しておりますので、ご参 

加いただければと思います。本当に 

おめでとうございます。 

 

 

 

 「第 19回みはら区民まつり」（11月 5日） 

 

第 19 回みはら区民まつりに参加し 

ました。模擬店やブースがたくさん 

出店しており、またステージではダ 

ンスや抽選会が行われる等とても楽 

しい内容となっていました。松原市 

からも PR ブースを出店し、たくさ 

んの方に見ていただくことができま 

した。これからも市内外へ松原市の 

魅力を発信していきます。 

 

 

 

 



 

「第 40回松原マラソン大会」（11月 5日） 

 

第 40回松原マラソン大会を開催し、  

多くのランナーに参加していただき 

ました。本市は「スポーツのまち  

まつばら」の実現に向けた取り組み 

を推進しており、今年の 4 月には 

「おくさま印スケボーパーク」が 

オープンしました。今後もスポーツ 

の力でより活気ある、魅力あふれる 

まちづくりを進めてまいりますので、 

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原市イルミネーションイベント点灯式」（11 月 4 日） 

 

松原市イルミネーションイベント点 

灯式の開催にあたり、挨拶をさせて 

いただきました。商工会議所をはじ 

め、まちなか活性化準備会委員の皆 

さん、このような素晴らしいイベン 

トを作り上げていただきありがとう 

ございます。イルミネーションイベ 

ントを通して、市内外から多くの方 

に来ていただき、本市の魅力をさら 

に感じていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11月 3日） 

 

文化の日に合わせ、令和 5年度松原 

市表彰式並びに松原市教育委員会表 

彰式を開催し、各分野で松原市の振 

興・発展に活躍され、松原市を広く 

世に発信された方に対して、感謝の 

気持ちを込めて表彰いたしました。 

本市では、市民の皆さんとの協働の 

取組みを促進しており、本日受賞さ 

れた皆さんの中にも多くの方に様々 

な形で市政にご協力をいただいてお 

ります。今後も松原市の発展と市民 

生活の向上のため、温かいご指導と 

心強いご支援とご協力をお願いいた 

します。 

 

 「特別国民体育大会 ボクシング競技・結果報告」（11 月 2 日） 

 

特別国民体育大会 ボクシング競技 

に出場された興國高等学校 2年生の 

沖田義貫さんが大会出場の結果報告 

に来てくれました。思うような結果 

は残せなかったようですが、大阪代 

表に選ばれたことは嬉しかった、次 

の大会は優勝を目指すと話してくれ 

ました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

 



 

「卓球 和田なつき選手よりパラリンピック出場決定報告」（11月 2日） 

 

卓球女子シングルス 和田なつき選手  

がパリ 2024パラリンピックへの出場  

権を獲得したことを報告に来てくれ 

ました。和田選手は「パラスポーツ 

をメジャーにしたい。障がいがあっ 

ても諦めないでチャレンジしてほし 

い。」と熱い思いを話してくれまし 

た。本市では、これまで「松原がん 

ばる市民応援金」の制度による応援 

をしてきました。和田選手のパラリ 

ンピックでの活躍を期待しています。 

アレを目指し頑張ってください！ 

 


